

Hessische/Niedersächsische Allgemeine

Wetter | Radio HNA | Kontakt | Kartenservice | Veranstaltungen |

Freitag, 08.03.2013



Suchen

Meine HNA

[Lokales](#) | [Nachrichten](#) | [Sport](#) | [Multimedia](#) | [Radio HNA](#) | [Magazin](#) | [Anzeigen](#) | [Abo-Shop](#)
[HNA Online](#) > [Lokales](#) > [Hofgeismar](#) > [Der Weg zu G9 ist wieder frei](#)

RSS: Hofgeismar

20.02.13 Hofgeismar

Auch Gesamtschulen in Hofgeismar und Grebenstein verlängern gymnasiale Schulzeit

Der Weg zu G9 ist wieder frei

Empfehlen < 12

Twittern < 2

< 1 3

Hofgeismar/GREbenstein/Immenhausen. Die auf acht Jahre verkürzte Schulzeit G8 im Altkreis Hofgeismar ist Geschichte. Nachdem im vergangenen Jahr bereits die Freiherr-vom-Stein-Schule in Immenhausen die Genehmigung zur neunjährigen Gymnasialzeit erhielt, folgen nun auch die Schulen in Grebenstein und Hofgeismar.

Google-Anzeigen

Samsung Smartphones

Große Auswahl an Top Smartphones. Mit günstigen Mobilfunktarifen.

www.sparhandy.de

Mahnbescheid ohne Anwalt

Probieren Sie unseren Umfassenden Inkasso-Service aus!

www.creditreform-kassel.de/inkasso

Die Integrierte Gesamtschule in Bad Karlshafen, die Marie-Durand-Schule, hatte nie die verkürzte Schulzeit eingeführt.

In einer gemeinsamen Presseerklärung haben am Mittwoch die Heinrich-Grube-Schule in Grebenstein und die Gustav-Heinemann-Schule in Hofgeismar mitgeteilt, dass sie zum neuen Schuljahr zu G9 zurückkehren. „An beiden Schulen wird ab dem Schuljahr 2013/14 der gymnasiale Bildungsgang wieder von der Klasse G5 bis zur Klasse G10, beginnende mit der G5, eingeführt.“

Alle schulischen Gremien, als da sind die Lehrer-, Schüler- und Elternkonferenzen, hätten an beiden Schulen - zumeist einstimmig - diese Entscheidungen auf der Grundlage ihrer Konzepte getroffen, heißt es in der Presseerklärung der Schulen weiter.

Der Landkreis Kassel als Schulträger hat den Anträgen bereits zugestimmt, das Staatliche Schulamt in Kassel als Aufsichtsbehörde hat am Mittwoch die Genehmigung erteilt. „Somit ist der Weg frei für G9 ab Beginn des neuen Schuljahres“, erklären die Schulen.

An der Heinrich-Grube-Schule findet heute Abend ein Elternabend statt. Dann will die Schule die Eltern der Grundschüler der Klassen 4 der Grebensteiner Burgbergschule und der Caldener Mittelpunktschule über die sechsjährige Gymnasialzeit der Mittelstufe informieren. Die zweite Fremdsprache beginnt künftig wieder mit Klasse 7.

Der Vorreiter im Schulverbund Hofgeismar hin zu G9 war die Freiherr-vom-Stein-Schule in Immenhausen. Hier war maßgeblich auf Druck der Elternschaft die verlängerte Gymnasialzeit bereits im vergangenen Jahr beschlossene Sache.

Doch die Elternschaft verlangte mehr: Sie wollten durchsetzen, dass auch die jetzigen Klassen 5 und 6 des gymnasialen Zweiges ebenfalls zu G9 zurückkehren können. Die Schulleitung war damit einverstanden und stellte ihr Unterrichtsprogramm darauf ein - „ohne zusätzliche Lehrerstellen und Kosten“, wie stellvertretender Schulleiter Fredy Zech betont.

Hofgeismar aktuell



Ein Traum wurde wahr



Salz-Pipeline: Region sagt nein



Neuer Fähmann setzt Montag über



Schule ein guter Standort für Nistkästen



Abiturprüfungen starten - Bettlaken mit Wünschen sollen Mut machen

Doch das Schulamt konnte nur dem Wunsch der beiden fünften Klassen nachgeben. Diese Schüler können bereits jetzt nach den neuen Lehrplänen unterrichtet werden, sagt die Leitende Schulamtsdirektorin beim Staatlichen Schulamt, Sabine Schäfer.

Für die beiden sechsten Klassen kam die Rückkehr zu G9 indes zu spät. Obwohl alle Eltern sich für die verlängerte Schulzeit ausgesprochen hätten, wie die Elternvertreter Wolfgang Rüdiger und Frank Posselt betonten, geht es hier nicht mehr. „Da ist die Rechtslage ganz klar, da ist nichts mehr zu machen“, sagt der Pressesprecher im Kultusministerium, Christian Henkes.

Von Gerd Henke

[zurück zur Übersicht: Hofgeismar](#)



Das könnte Sie auch interessieren



Erneut Unfall auf der A44: Autobahn ist voll gesperrt

Breuna/Zierenberg. Nach einem Unfall am Donnerstagmorgen auf der A44 zwischen den Anschlussstellen Breuna und Zierenberg hat es am Mittag einen weiteren... [Mehr...](#)



Entdecke die Zillertal Arena

400km Wanderwege, über 40 Hütten, 325km Bikestrecken - für die ganze Familie im Tal der 1000 Berge. [Mehr...](#) ANZEIGE



Sexismus? OTTO-Shitstorm wegen dieses Shirts

Hamburg - Sexismus-Vorwürfe gegen OTTO: Der Versandhandel hat mit einem Mädchen-Shirt mit dem Aufdruck "In Mathe bin ich Deko" für einen Sturm der... [Mehr...](#)



Ab Montag wird wieder Schnee geschippt

Offenbach - Wer seinen dicken Mantel schon weggehängt und den Schneeschieber verstaubt hat, sollte beides wieder hervorholen. Denn spätestens am Montag... [Mehr...](#)



Mordserie in Schweden: Nordhessisches Paar berichtet

Kassel. „Das hätte von dem Krimischriftsteller Henning Mankell sein können“, sagt Klaus B. Der Mann aus Nordhessen spricht über die Mordserie, die die... [Mehr...](#)



Die Kia DREAM-TEAM Edition - Jetzt Probefahren!

Alle Modelle jetzt mit bis zu 5.370,- € Preisvorteil*, vielen serienmäßigen Extras und dem Kia-Qualitätsversprechen! [Mehr...](#) ANZEIGE

[hier werben](#)

powered by plista

Kommentare

Neuen Kommentar hinzufügen

Geben Sie hier Ihren Kommentar ein.

Absenden als ...

Zeige 0 Kommentare

Sortieren nach [Subscribe by RSS](#)



Streckenbau in vollem Gang



Hofgeismar : Peter Seidl leitet Gymnasialzweig



Handys in Schulen eingeschränkt erlaubt



Kommentar: Klarheit schaffen - über den Rücktritt Esther Dilchers



Hofgeismar: Pilzkopf trifft Glamour-Fee



Dilcher legt Mandat nieder



50 Schlauchbootfahrer trafen sich in Hofgeismar



Totes Baby: Polizei ermittelt nicht mehr



Nolte Mode feiert 75. Geburtstag



Lippoldsberg: Eine Woche in der Zirkuswelt



Essen mit scharfen Zungen

Zuerst zu uns!



Tobias Nölke | Verkaufsberater

Das größte Ford & Mazda
Gebrauchtwagen-Angebot
in Nordhessen.

Jahreswagen
Gebrauchtwagen

Autos bis 5.990,- €

  **König am
Hessenring**
dauerhaftzuverlässig
(05651) 800 70

Eschwege

Ständig 150 Fahrzeuge vor Ort



Sorge um
Kinderbetreuung: SPD
macht mobil gegen
neues Gesetz



Mariendorf: Kabarettist
Karl Garff begeistert
Publikum



Küchenbrand im
Kastanienweg
Hofgeismar



Schrulle in neuem Outfit



Schüler begraben Hass
und Gewalt



Elf Busfahrer geehrt:
Freundlich, flexibel,
spontan



Strenge Regeln: Bio-Eier
vom Hofgut Hofgeismar



500.000 Euro: Teurer
Ausbau der
Kindergärten



Ein Bahnhof lebt wieder
auf



Landesjagdverband:
Anzeige gegen Jäger
aus Hofgeismar ist
absurd



Hofgeismar : SPD
begrüßt geplante
Rückkehr zu G 9



Viele Spuren hinterlassen



VfL regt Fusion mit TSV an



Stadtentwicklung: Erste Stufe wird gezündet



[Lokales](#)

[Nachrichten](#)

[Sport](#)

[Multimedia](#)

[Radio HNA](#)

[Magazin](#)

[Service](#)

[Anzeigen](#)

[HNA-Kartenservice](#)

[Abo-Shop](#)

[Kontakt](#) | [Mediadaten](#) | [AGB](#) | [Impressum](#) | [Datenschutz](#) | [Nutzungsbasierte Online-Werbung](#) | [FAQ](#)

Artikel lizenziert durch © hna
Weitere Lizenzierungen exklusiv über <http://www.hna.de>